

Wiedersehen mit Hindernissen

Eine ehemalige Mitstreiterin taucht wieder auf

Von HopeZiva

Kapitel 4: Kapitel 4

Igaram: „Hey, Nami – Wo ist denn der Rest eurer Crew?“

Nami: „Ach herje, die hab ich ja total vergessen!“

Robin: „Die 4 sind vermutlich in einem Wirtshaus und gehen ihren Lieblingsbeschäftigungen nach!“

Sanji: „Der bekloppte Schwertheini lässt sich bestimmt wieder voll laufen und das Gummibärchen futtert dem Wirt die Haare vom Kopf!“

Vivi: „Die müssen wir sofort finden und her holen, bevor die Marine sie findet aber weder ich noch mein Vater, Peruh oder Chaka können das Regierungsviertel verlassen da wir ständig überwacht werden da wir noch eine Versammlung haben - und für euch ist es auch zu gefährlich. Also müsste Igaram alleine gehen und das ist nicht gut.“

Robin: „Ich werde ihn begleiten. Im „unsichtbar bleiben“ war ich schon immer sehr gut.“

Nami: „Ok, aber passt bloß auf euch auf.“

Sanji: „Hör mir jetzt gut zu, du Lockenfutzi – wenn Robin was passiert – verwuschel ich dir nicht nur deine Dauerwelle – ist das klar!“

Igaram: „Ok, ist ja gut – ihr wird nicht passieren.“

Robin und Igaram machen sich sofort auf den Weg.

Peruh und Chaka fragen gleich Nami, Chopper und Sanji über Robin aus. Die 3 erzählen von ihren Abenteuern auf Skypia, Navarone, beim Davy Back Fight, in Water 7 und natürlich auch von den Vorkommnissen auf Enies Lobby. Sie berichten welches Opfer Robin für die Bande bringen wollte.

Alle sind überrascht - denn sie hatten die ehemalige Vize-Chefin der Baroque-Firma, Miss Bloody Sunday, nicht so eingeschätzt. In den Zeitungen stand ja nicht alles über die Vorkommnisse auf Enies Lobby und deren Ursachen.

Robin und Igaram sind indessen in dem Wirtshaus angekommen wo die anderen sind, denn die Truppe war weder zu überhören noch zu übersehen.

Ruffy und Zorro liegen in der Ecke und schlafen, denn sie haben mal wieder zu viel gesoffen bzw. gegessen. Franky und Lysopp spielen nnoch immer Karten. Sie sind beide überrascht, dass Robin und Igaram da sind.

Während Igaram den beiden alles erklärt weckt Robin Ruffy und Zorro und erzählt ihnen alles. Ruffy, Zorro und Lysopp freuen sich schon auf Vivi. Alle machen sich gleich auf den Weg zurück ins Regierungsviertel.

Doch kurze Zeit später werden sie wegen einer Unachtsamkeit von Ruffy, der sich auf

dem Markt mal wieder nicht zusammen reisen kann und wie wild durch die Gegend rennt, durch die Marine entdeckt. Es steht also ein Kampf an.

Robin sagt zu Franky und Igaram, dass sie schon mal vorgehen sollen – Igaram darf bei der Marine nicht in Ungnade fallen. Die beiden machen sich sofort auf den Weg. Die anderen 4 bleiben um zu kämpfen auch wenn Lysopp mal wieder Angst bekommt und eigentlich lieber mit Franky und Igaram mit gehen wollte.

Ruffy und Zorro zerstören bei ihrem Kampf mal wieder viele umliegende Gebäude. Beim Umsturz eines großen Turmes werden Zorro und Ruffy von Robin und Lysopp getrennt.

Ruffy und Zorro haben keinerlei Probleme bei ihren Kämpfen und haben sogar ein wenig Spaß beim vermöbeln der Marine-Soldaten. Lysopp versucht alles doch allein kann er sich nicht gegen so viele Soldaten durchsetzen also muss Robin ihm oft aus der Patsche helfen.

Doch dann passiert ein Unglück. Als Robin, Lysopp mal wieder vor einem Marine-Soldaten rettet und dadurch unachtsam ist - wird sie schwer verletzt doch sie rappelt sich wieder auf. Zorro und Ruffy haben sich inzwischen wieder zu Robin und Lysopp durchgekämpft. Sie erledigen die letzten Soldaten.

Alle stehen sich nun gegenüber. Auf einmal bricht Robin zusammen, sie wurde schwer von einem Schwert am Bauch getroffen. Ruffy, Zorro und Lysopp sind entsetzt und kümmern sich sofort um ihre verletzte Freundin.

Lysopp: „Es tut mir leid, das ist meine Schuld – das ist passiert als sie mich gerettet hat.“

Robin sagt mit schwerer Stimme: „Ist schon gut, unser Doc bekommt das schon wieder hin.“

Ruffy und Zorro stützen die verletzte Robin. Sie machen sich nun gemeinsam auf den Weg ins Regierungsviertel. Nach einiger Zeit holen sie Franky und Igaram ein. Als sie kurz anhalten wird Robin aufgrund des hohen Blutverlustes ohnmächtig.

Ruffy sagt: „Oh nein, Robin!!! Wir müssen uns beeilen – Robin muss sofort zu Chopper.“